



SANTÉ SOCIAUX
S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS
HCC



Le 12 décembre 2023

RESTREINDRE LES COÛTS DE PERSONNEL AU DETRIMENT DE LEUR SECURITE

Notre tentative d'obtenir du temps « **vigile** » pour nos services d'urgences dans le cadre du CLACT (Contrats Locaux d'Amélioration des Conditions de Travail), a malheureusement fait « **pschitt** » auprès de l'ARS (Agence Régionale de Santé).

Cette décision aura eu pour conséquence, la pérennisation d'une position institutionnelle totalement contestable en matière de violence.

Les métamorphoses sociétales de ces dernières années semblent avoir permis à ces dérapages d'être considérés comme tellement « ordinaires », que les travers rencontrés à l'extérieur de l'établissement paraissent à présent s'incruster sans grande contrainte dans le quotidien de beaucoup d'agents.

Malgré ce constat, notre Direction n'apporte guère d'intérêt aux craintes, peurs et angoisses générées par ce changement.

La réunion du F3SCT (ancien CHSCT) de ce matin aura été la goutte d'eau qui a fait déborder le vase et ce malgré les multiples tentatives de notre part lors des 3 séances précédentes, de partager ce sentiment d'insécurité de nombreux personnels.

Face à l'inaction de notre Direction et devant toute absence d'empathie à l'égard du personnel, 3 sur 4 syndicats présents ont décidé de quitter la salle en pleine instance.

A quand une Direction bienveillante où le bas de laine ne sera pas le leitmotiv...